

Einwohner/-innenfragestunde nach der 20. Sitzung des Ortsbeirates Lützellinden am 14.03.2024

Ein anwesender Bürger informiert, dass er mit seiner Familie extra wegen der Kindertagesstätte Kinderland nach Lützellinden gezogen sei und sich zudem im Elternbeirat engagiere. Er glaubt, dass zukünftig auch Lützellindener Eltern interessiert sein werden, für ihre Kinder einen Kitaplatz in der Kindertagesstätte zu erhalten. Er spricht zudem auch das Problem der Parkmöglichkeiten für Mitarbeiter der Kindertagesstätte kurz an.

Zum Thema „Anordnung der Umlegung ‚Lindenstraße‘, Bebauungsplan LÜ 11/09“ äußern sich betroffene anwesende Bürger. Direkte Fragen werden von den Ortsbeiratsmitgliedern und Stadträtin Weigel-Greilich beantwortet bzw. kommentiert.